

生徒会通信 第4号

ラグビー部 ジャパンツアー参戦！！

昨年度公式戦デビューした【城北つばさラグビー部】が遂にジャパンツアーに出場します！！

ジャパンツアー第1戦は7月9・10日の一泊二日で開催される「若狭高浜大会」。本校は、社会人や大学生48チームが参加する『B-2リーグ』に参加します。高校生単独で参加するチームは本校のみです。1日目に予選リーグ、2日目に決勝トーナメントで順位を決定します。

(詳細は、7月1日にHPにてパンフレットが出ます。BEACH RUGBY CHUBU)

発足時5名だった部員は新入生も3名入部し、現在13名になり、1人1人が個性を活かしたプレーができるようになりました。指導者にも恵まれ、初年度は【元日本代表後藤先生】・今年度は昨年まで現役だった【中村先生】にも指導して頂き、確実に成長してきました。

ジャパンツアーに参加するチームは社会人が多く、今大会は愛知学院大学ラグビー部も参加します。昨年度は、あと一步で初勝利を逃しましたが、今年こそはW杯で日本代表が起こした【ジャイアントキリング】、城北つばさラグビー部が実現します！！

真夏のビーチで躍動し、夜はBBQで栄養補給し、一生に一度の経験をしてきます！！

(文責：田舎片)

7月9・10日

(土日)！！

若狭和田ビーチ

ビーチで走りまくり、

砂にまみれる姿を見

に来て！！

